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网格里的
那些事儿

郑州市提出建立“全覆盖、无缝隙”的网格化管理体系，以乡(镇)办为单元，划分乡(镇)办、村(社区)和村

组(楼院、街区)三级网格，打造“三级网格、四级平台、五级联动”的管理体系。

如果你发现了问题，如果你遇到了问题，可以及时和网格长们联系。

也可以拨打96678告诉郑州晚报，我们将和网格长们一起，发现问题、反映问题、协助解决问题。

市民李先生来电：
金水路西侧燕庄和黑庄之间有个护

栏，经常有人来回跨越护栏。
记者核实：不时有人翻护栏
昨天，我来到金水路玉凤路向西约

200 米处的护栏，看到不时有人从护栏上
跨过。

司机赵师傅说，护栏处原来有斑马线，
刚起步就得停车，大大延缓汽车的行驶速
度,经常堵车。换成护栏后，很少堵车了。
但是开车也不能太快，从护栏那边时不时
会蹦出一个人来。

护栏北边是燕庄三队近 500户居民及
写字楼和菜市场，南边则是曼哈顿商住楼
及燕凤小学，很多人不愿意多走几百米的
距离而选择翻越护栏。

近日，未来路巡防队员在此设置了警
示牌，并派专人在此劝阻，但路人照翻不
误，其中还有很多小学生也在此翻越。

在此执勤的交通协管员张慧敏说，小

朋友对她的劝阻毫不理会，而大人则对她
瞪眼，每天喉咙喊哑了也没有效果，因为翻
越护栏，已经发生好几起事故。

燕庄三队的村民说，由于北边是他们
的高层安置房，离燕凤小学很近，很多村

民都从英协路与沈北路的燕庄新区搬了
过来，因此，今后为了抄近道而选择翻越
护栏的人更多，建议有关部门建一座人行
天桥。

记者 刘怡辰 文/图 线索提供 李四信

市民李先生反映：
桐柏路颍河路交叉口向西150米路北

的人行道上有棵歪脖树，紧挨盲道，树干歪
向盲道，昨天上午曹先生沿着盲道走路，撞
上了歪脖树。

记者核实：歪脖树伤了不少人
昨天上午，中原区绿东村巡防队员闪

贵龙巡逻到桐柏路颍河路交叉口向西 150
米路北处，发现曹先生正用手捂着头站在
歪脖树旁边，上前询问后才知道，原来，他
走路时一直沿着盲道走，这棵树长歪了，他
就撞到了树上。

门口的商户说，这棵树伤了不少人
了，特别是晚上，市民出去散步，不小心

就会撞上。
我在现场试了试，如果边走边打电话，

或者边走边看路边，不注意的情况下，很容
易撞到这棵树上。

“我们晚上散步都很注意，知道这儿有
棵歪脖树，但不小心还是会碰上。”市民安

女士说，这棵树已经在这儿有段时间了，只
能提醒自己注意点。

巡防队员提醒，希望附近的市民散步
时注意安全，走路多注意，尽量避免撞到树
上。

记者 鲁慧 文/图 线索提供 李先生

市民吴先生反映：
建设路与百花路交叉口的人行横道线

被拦腰截断，导致周边市民出行不便。
记者核实：5分钟20人翻护栏
15日9点，林山寨街道巡防队员巡逻至

建设路与百花路口附近，发现不少市民沿着
西南角的一条斑马线走，连续翻越快车道中
间的两道隔离护栏横穿马路，非常危险。

吴先生说，这儿车流量很大，虽然有斑
马线，但路中央有隔离护栏，司机一般不会
减速。

开车的宋女士说，因为要修地铁，该路
口去年安上了隔离护栏，原来路口留下的
斑马线没有及时处理掉，后来此路口不远
的一座过街天桥也拆了，行人图方便就开
始翻越护栏。

下午 4点，记者在现场看到，一位老人
正在亲人的搀扶下费力地跨越护栏。

护栏的确将路上的斑马线拦腰截断
了，附近居民只能绕路而行，不愿绕路的居
民则直接翻护栏过马路。

5分钟不到，20多人沿斑马线跨栏横穿

马路，根本不顾身边的车流。
“护栏设置得不合理，希望能将护栏替

换成隔离桩，并设置减速带，以方便市民通
行。”附近商铺的一位店主说。

巡防队员提醒，为了安全，希望附近市
民过马路时最好绕路口通行，不要随意冒
险翻护栏过马路。

记者 柴琳琳 文/图 线索提供 吴俊成

颍河路桐柏路口
歪脖树紧挨盲道
不小心就撞上

地点：建设路百花路交叉口 斑马线被截断

这些问题，待解决

两个学生在翻护栏两个学生在翻护栏

曹先生走盲道撞到了歪脖树曹先生走盲道撞到了歪脖树

一行人在翻护栏一行人在翻护栏

网格化进行时网格化进行时

东大街街道办事处网格
化管理惠及民生

本报讯“居民群众大事小情，一个电
话足不出户就能得到解答，一个问题不出
社区基本得到解决。”自开展社区网格化管
理工作以来，管城回族区东大街办事处按
照“一职多责、一人多能”工作要求，采取科
级领导包片、社区主任包项、楼栋长包院的
方式，人员下沉在一线，真心服务在群众，
解决问题在基层，解决解决居民所想所盼
所需，切实改善民生。

“我女儿刚生了一个女孩，独生子女证
怎么办？一年有多少钱？”从外面买菜回来
的塔湾社区居民李阿姨问起了前来入户登
记的社区网格责任人王丽娟，王丽娟回答
道：“独生子女证在户籍地办理，一年 240
元，拿着夫妻双方的户口本、身份证、结婚
证、孩子的医学出生证明，个人 1寸照片 2
张，2寸合影1张，到社区填写表格后，到计
生办办理就行了。”

办事处工作人员帖迪生说，他们辖区
的“网格长”每天都到“网格”内走访听取民
意，现场为居民排忧解难，使居民不出院就
能把问题反馈到办事处，并且迅速得到处
理，从而提高辖区居民的生活质量。

记者 鲁慧 通讯员 高岩

中原区强力推进社会管
理网格化

本报讯 中原区为了尽快推行“坚持
依靠群众，推进工作落实长效机制”，出台
一系列推进该项工作落实的新举措，着力
构建“横到边、纵到底、全覆盖、无缝隙”的
管理网络，强化基层基础管理，促进各项工
作任务的落实。

中原区实施网格化管理，强化责任意
识、大局意识，提高党员干部的服务意识。
以条块融合的网格化管理为载体，上下联
动、整合资源、重心下移，着力构建基层服
务、管理和自治有效衔接、互为支撑的治理
结构，加快推进管理方式从被动处置问题
向主动发现问题转变，从事后执法追责向
前端服务管理转变。

记者 董占卿 通讯员 李少峰

大学路街道办事处网格
化管理保实效

本报讯“以前社区干部都是‘千手观
音’，除了为群众服务还要兼顾各种行政管
理事务，整天忙得团团转。”康桥社区党支
部书记刘俊道出了许多社区工作人员的苦
恼。通过网格划分与管理力量下沉，康桥
社区将所辖居民区划分成独立的 10 个服
务网格，在服务网格中建立“楼院党小组”
和“居民服务站”，带领所在网格内的党员、
志愿者、楼组长等独立自主地开展救助、优
抚、助残、医疗、文体等服务活动及日常的
居民管理工作，使居民可以就近参加活动，
就近得到关心照顾，就近发挥作用。

“考虑居民和我们交流方便，街道广泛
利用飞信、QQ、微信等平台，加强工作宣传
力度，确保渠道畅通。另外，办事处、社区、
群众工作队坚持日例会、周点评、月总结，
及时听取各工作队、社区工作进展情况，实
现部门快速联动，以确保取得实实在在的
效果。”街道办书记海鸥介绍。

记者 王菁 通讯员 王丽艳 于海利
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